

Dialogan presidentes de Rusia y Uruguay



Moscú, 16 feb (RHC) El presidente ruso, Vladimir Putin, dialogó con su similar de Uruguay, Tabaré Vázquez, acerca del estrechamiento de las relaciones bilaterales y la concreción de acuerdos mutuos.

El mandatario ruso llamó a diversificar la cooperación económica con Latinoamérica y especial con Uruguay. Con posterioridad firmaron una declaración conjunta, en una ceremonia en el Kremlin.

Putin reconoció que en los últimos cuatro años se redujo el intercambio comercial entre ambos estados, en el que prevalecen las exportaciones uruguayas en la esfera agrícola y ganadera, con un 90 por ciento del total de esa actividad, constató.

El mandatario ruso destacó las perspectivas analizadas en su encuentro con Vázquez de la cooperación tecnológica en la esfera energética, incluida la construcción o modernización de hidroeléctricas en el estado suramericano.

Además, el jefe de Estado ruso señaló que en las pláticas se abordó la importancia de los vínculos de Rusia con entidades regionales como el Mercosur y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

El presidente ruso subrayó la cooperación con Uruguay en asuntos de la arena internacional, en especial, desde la posición del país suramericano como miembro no permanente del Consejo de Seguridad de la ONU en el periodo 2016-2017.

El presidente Tabaré Vázquez invitó a su homólogo ruso, Vladimir Putin, a visitar al Uruguay durante una reunión ampliada a la cual asistió acompañado de varios ministros.

Sería un honor para nosotros que viajara a nuestro país y juntos pudiéramos visitar la Comunidad de San Javier, donde a principios del siglo XX se establecieron 300 familias rusas, declaró Vázquez al ser recibido por Putin en el Kremlin.

El mandatario uruguayo consideró que las relaciones entre ambas naciones pasaron la prueba del tiempo. Tenemos interés en impulsar los nexos económicos, políticos, comerciales y en las esferas sociales, subrayó Vázquez.

Ambos países compartimos valores comunes: el amor por la libertad, la democracia, la justicia social, por la fraternidad entre los pueblos, declaró Vázquez en la cita, celebrada antes de la firma de acuerdos bilaterales, incluida una hoja de ruta para la cooperación.

Esperamos que a través del diálogo mantengamos un respeto mutuo y mejoremos el nivel de relaciones entre ambos países, reiteró.

Por su lado, Putin recordó que la visita de Tabaré Vázquez era la primera de un presidente uruguayo a esta nación desde 1988 y constató que las relaciones bilaterales son muy buenas en casi todas las esferas.

Nos satisface que en su gira por Europa -que incluyó a Alemania y Finlandia- encontró tiempo para visitar nuestro país, donde podemos discutir sobre nuestras relaciones económico-comerciales, apuntó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/121860-dialogan-presidentes-de-rusia-y-uruguay>



Radio Habana Cuba